

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan judul “Perancangan Baru Pusat Kegiatan dan Pengembangan Bahasa Isyarat Indonesia (PKPBISINDO) di Jakarta” sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Fakultas Industri Kreatif, Telkom University.

Penulis telah mendapat banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak dalam proses penyelesaian Tugas Akhir ini sehingga dapat selesai dengan baik dan tepat waktu. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada:

1. Ayah, Mama, Kak Nopi, Kak Ika, dan Dek Una untuk segala doa dan dukungannya selama 4 tahun kuliah berada di perantauan hingga dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.
2. Ibu Ratri Wulandari, S.T., M.T. selaku pembimbing satu dan Bapak Agustinus Nur Arief Hapsoro, S.T., M.T. selaku pembimbing dua atas segala bimbingan, arahan, serta pengertian dan kesabarannya selama proses pengerjaan Tugas Akhir.
3. Sahabat tersayang, Uti, Kirana, dan Dessy sebagai rumah, tempat berkeluh kesah selama 4 tahun di Bandung. Sahabat setia, Anom, Lauren, Jarhid, Dita, Rahman, dan Dila yang selalu berada di samping dan mengganggu hari-hari penulis. Kakak tersayang, Kak Diriz, Kak Bella, Kak Aruum, Haris dan grup Anak Malaikat lainnya sebagai senior-senior luar biasa yang tidak hanya membimbing tapi juga menjerumuskan. Sahabat teralim, Gita, Ester, Mariana, dan grup Srengseng lainnya yang sudah menemani selama proses survei Tugas Akhir di Jakarta. Tidak lupa untuk grup *LC* dan *Creeveys Family* yang sudah menemani penulis selama 9 tahun.
4. Teman sejurusan, Keluarga Riverside, teman-teman TKMDII di seluruh Indonesia, dan setiap manusia yang sudah hadir menemani, memberi dukungan, bantuan, hiburan, serta doa.
5. Dan semua pihak lainnya yang terlibat dalam kegiatan dan penyusunan laporan ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu sangat diharapkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan seluruh mahasiswa/I Fakultas Industri Kreatif, Telkom University.

Bandung, 13 Juli 2020

Penulis,



(Mulyani Safira)